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共産党は

△消費税問題で懇談する（右から）西沢こういち衆院4

区、 中川むつ子衆院2区国政対策委員長ら

消
費
税
大
増
税
と
社
会
保
障
改

悪
、
農
業
・
医
療
・
地
域
経
済
に

大
打
撃
の
Ｔ
Ｐ
Ｐ
（
環
太
平
洋
連

携
協
定
）
。
県
民
の
暮
ら
し
が
か
か

っ
た
大
問
題
に
、
県
議
会
は
議
論

す
ら
な
し
。
党
分
裂
の
事
態
と
な

っ
た
民
主
党
も
、
ど
こ
吹
く
風
、

知
事
に
「
民
主
党
に
政
権
交
代
し

て
ど
う
だ
っ
た
か
」
と
質
問
。
自

民
・
公
明
政
治
よ
り
悪
い
政
治
だ

と
い
う
県
民
の
怒
り
も
そ
っ
ち
の

け
、
県
議
会
を
党
の
宣
伝
に
利
用

す
る
あ
り
さ
ま
で
し
た
。

原
発
ゼ
ロ
、
再
稼
働
中
止

を
求
め
、
こ
く
た
恵
二
国

対
委
員
長
は
じ
め
近
畿
の

国
会
議
員
団
と
、
近
畿
と

福
井
の
日
本
共
産
党
が
７

月

日
に
政
府
と
交
渉
し

17
ま
し
た
。
こ
の
な
か
で
、
原

発
の
放
射
能
を
測
定
す
る

モ
ニ
タ
リ
ン
グ
ポ
ス
ト
を

び
わ
湖
の
竹
生
島
に
も
設

置
す
る
よ
う
、
ふ
し
き
み

日
本
共
産
党
は
、
「
消
費
税
増

税
に
頼
ら
な
い
別
の
道
が
あ
り
ま

す
」
「
Ｔ
Ｐ
Ｐ
に
反
対
」
と
訴
え

て
、
い
ろ
ん
な
団
体
と
懇
談
し
て

き
ま
し
た
。
考
え
方
の
違
い
を
超

え
て
力
を
合
わ
せ
よ
う
と
い
う
、

全
国
か
ら
注
目
の
「
一
点
共
闘
」

の
一
端
を
担
っ
て
い
ま
す
。
懇
談

で
は
、
「
中
小
企
業
は
消
費
税
を

価
格
に
転
嫁
で
き
な
い
。

％
に

10

な
っ
た
ら
た
い
へ
ん
」
と
、
ど
こ

も
熱
い
対
話
で
す
。
参
院
で
廃
案

に
。
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。

６
月
県
議
会

消
費
税
大
増
税
だ
れ
も
ふ
れ
ず

国
の
悪
政
に
モ
ノ
を

言
う
県
政
で
な
け
れ
ば

ち
よ
衆
院
滋
賀
１
区
国
政

対
策
委
員
長
、
坪
田
い
く
お

党
県
国
民
運
動
部
長
が
要

求
し
ま
し
た
。

国
は
、
森
林
や
湖
沼
の
面

積
を
差
し
引
い
た
都
道
府

県
面
積
で
、
ポ
ス
ト
の
設
置

数
を
割
り
振
っ
て
い
ま
し

た
。
び
わ
湖
は
頭
か
ら
除
外

さ
れ
て
い
た
の
で
す
。

「
近
畿
１
４
０
０
万
人
の

命
の
水
源
を
ど
う
考
え
て

い
る
の
か
」
。
日
本
共
産
党

は
昨
年
の
政
府
交
渉
で
迫

り
、
文
部
科
学
省
も
「
お
っ

し
ゃ
る
と
お
り
だ
。
県
か
ら

申
請
あ
れ
ば
、
別
枠
で
考
え

る
」
と
約
束
し
て
い
ま
し

た
。
と
こ
ろ
が
、
こ
ん
ど
は

「
原
発
か
ら

キ
ロ
圏
内

30

に
」
と
、
新
基
準
を
出
し
て

設
置
を
認
め
ず
、
「
手
厚
く

配
備
し
た
」
と
開
き
直
り

ま
し
た
。
原
発
再
稼
働
強

行
政
治
の
現
れ
で
す
。

原発から命の水源、どう守るのか…

竹生島にモニタリングポストを

民主「政権交代」自賛

党分裂もどこ吹く風

「消費税に頼らぬ道」

県民と共同広げる

県民の批判がわき上がっている県立高校の統廃合計画。県教育長は６月県議

会で「統廃合の組み合わせはほぼ原案通り、進路決定に間に合うよう９月中旬

までに案を示す」と答弁しました。

市民参加で検討を重ねて県への「提言」をまとめて提出し、さらに年内にも

「第２次提言」を予定している長浜市では、市議会が即座に全会一致、抗議

の意見書を県と県教育長に突きつけました。統廃合のやり玉にあげられた、ほ

かの自治体でも抗議の住民集会が開かれています。

道理も、県民の支持もない高校統廃合計画は、きっぱり白紙にすべきです。

と
ん
で
も
な
い
「
９
月
再
提
案
」

県
立
高
校
統
廃
合

県
教
育
長
発
言
に
抗
議
殺
到

消
費
税
増
税
問
題
を
め
ぐ

る
動
き
が
毎
日
の
よ
う
に
報

道
さ
れ
る
中
で
開
か
れ
た
６

月
県
議
会
だ
が
、
「
税
と
社

会
保
障
の
一
体
改
革
」
の
問

題
は
ど
の
議
員
も
取
り
上
げ

な
い
。
こ
ん
な
県
議
会
で
い

い
の
か
、
と
い
う
思
い
が
つ

の
る
。
▼
こ
れ
ま
で
の
嘉
田

知
事
の
発
言
を
見
る
と
、
消

費
税
に
対
す
る
姿
勢
は
、
地

方
消
費
税
の
割
合
が
増
え
る

な
ら
賛
成
と
い
う
立
場
の
よ

う
だ
。
庶
民
い
じ
め
、
地
域

経
済
も
壊
す
消
費
税
増
税

で
、
県
の
懐
が
豊
か
に
な
る

だ
ろ
う
か
。
▼
と
こ
ろ
で
、

消
費
税
増
税
が
衆
議
院
で
可

決
し
た
直
後
、
整
備
新
幹
線

の
着
工
が
認
可
さ
れ
、
ま
た

自
民
党
は
、
今
後

年
間
で

10

２
０
０
兆
円
の
公
共
事
業
を

推
進
す
る
法
案
を
今
国
会
に

提
出
し
て
い
る
。
▼
６
月
県

議
会
で
は
、
丹
生
ダ
ム
の
早

期
建
設
推
進
の
意
見
書
が
提

案
さ
れ
、
こ
の
扱
い
は
意
見

書
の
文
言
に
不
備
が
あ
っ
た

と
し
て
、
９
月
議
会
に
再
度

提
案
す
る
と
い
う
こ
と
に
さ

れ
た
が
、
第
２
名
神
な
ど
の

動
き
と
あ
わ
せ
、
ム
ダ
な
大

型
公
共
事
業
ノ
ー
の
声
を
強

め
な
け
れ
ば
、
と
思
い
を
強

く
し
た
県
議
会
だ
っ
た
。

共産党、政府
に再び迫る




